

## GROSPIERRES Rencontres du vivant : une 4e édition autour de l'eau



C'est un beau programme de conférences, ateliers, tables rondes, sorties terrain qu'a organisé pour sa 4e édition l'association Païolive dont le siège est maintenant à Grospièrres.

Le thème ambitieux, et plus que jamais d'actualité, était basé sur l'eau, l'eau potable, les rivières qui, on le sait, sont actuellement en grande souffrance sur tout le territoire. Jean Pascal président du SEBA, Simon Lalauze de l'EPTB ont rappelé la démarche communale prospective « Ardèche 2050 », Gilbert Cochet spécialiste des fo-

rêts et de la vie aquatique en eau douce a valorisé la naturalité qu'il est possible de retrouver.

Des ateliers de discussions sur l'impact du tourisme, la pêche, des stands flore et faune, dont le castor, les tardigrades, ont mobilisé ces trois jours des 22, 23 et 24 juillet, sans oublier les « midis » festifs autour des repas.

On peut peut-être regretter que la fournaise ait empêché certaines participations aux sorties prévues et limité les ateliers enfants.

M.V.

La Tribune 28 juillet 2021